

Apollinaire, Mes Amours.

Volet 1

(Théâtre le Verbe Fou, Compagnie Les Fous de Bassan, Juillet 2017)

Ils sont beaux, ils sont drôles...et Apollinaire, quel poète!

Encore un spectacle tout discret ET fantastique à ne pas rater. On rentre dans la passion d'Apollinaire avec Christian Sterne, dont on ne peut douter une seule seconde qu'il EST Apollinaire, qu'il EST sur les champs de combats, pendant cette guerre de 14-18. La guerre est présente, mais ne fait qu'enflammer encore plus la passion d'Apollinaire pour Lou, tout d'abord... Et si Pascal Ducourtioux, en duo, se moque parfois, prend la relève, parfois, il accompagne avec une infinie délicatesse, et en parfaite adéquation, les tirades de son partenaire, par sa guitare, son mélodica et son bodran (percussions).

Mais alors pourquoi est-ce si parfait?

Peut-être parce-que ça sonne juste de A à Z, on ne s'ennuie pas, c'est jazzé, on sent presque la présence de Lou tellement elle est rendue réelle par le texte et l'interprétation, les comédiens jouent *vraiment* ensemble, il y a une *vraie* (et oui...) mise en scène, fluide, souple, enjouante.

Ça m'a fait sourire, ça m'a fait danser de joie à l'intérieur.

A aller voir en masses!

Du 7 au 29 juillet

Lilia Urban

www.lilibernardraconte.over-blog.fr